

職工側ノ動靜

菴業職工ハ其後毎日午前七時頃ヨリ爭議團本部ニ集合シルガニ月廿七日ハ一同遠足二名ヲ藉リ府下野方町新井葉師道承威運動ヲ遂行セントセレフ以テ所轄署ノ警官ニ取リ午前八時四十分頃ヨリ三々伍々出發レ全十時半至御菴業師道境内ニ於テ運動競技ニ時ヲ過シ鷺帶ノ羣衆ヲ蒙レ午後一時三十分歸途ニ就キ今三時帰園ノ上散解セリ

此ハ三一時廿八日前日通り爭議團本部ニ集合工賃受領方ニシキ難ノ問題、上職工布施章、小島辰弥、白山鉤三郎、三名ニ委任スル事ニ決シ午後二時三十分被委任者二名ハ工場一列リ工賃ノ請求ヲ肩シタルガ委任狀ニ不

滿ノ三アルシ以テ支拂ヲ拒絶オレニシノ為ノ本部ニ引核シタリ、一面結束合同運動組合調宣課委員越木一大、申鳥金八、西名ハ同日未援レ会社顧問年幾士介村力三郎ノ自考ヲ訪問今回提出、要求ヲ採用方歎頗セリ。

斯クテ鮮雇職工木村泰吉、山崎忠兵衛、木金次、金子勇、四名ハ昨一日午前十時頃争議團本部ヲ出發シ午後一時頃三本橋区駿河町三越吳服店雜貨部ニ至リ石井社員ニ面会シ工場主ノ想望ナシ態度ヲ批難シ菴業ノ已ムナキニ至レル理由ヲ縷述シ工場主ヨリ製品供給ニ關シ何等カノ交渉アリタル場合ハ胡傳ノ勞ヲ據シレタキ旨ヲ申出更ニ二時頃京橋区銀座三丁目松屋吳服店ニ到リ千秋御書ニ面接シ前同様、陳情シ詹ニ午後五時本部ニ帰還